

XPRESS

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Kegiatan Apel Kesiapsiagaan Menghadapi Bencana Dan Pelantikan Relawan Pol Air Polres Kebumen Tahun 2022

Nurfaizin - KEBUMEN.XPRESS.CO.ID

Oct 26, 2022 - 17:28



Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Menghadiri kegiatan upacara apel kesiapsiagaan menghadapi bencana dan pelantikan relawan pol air Polres Kebumen Tahun 2022

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Menghadiri kegiatan upacara apel kesiapsiagaan menghadapi bencana dan pelantikan relawan pol air Polres Kebumen Tahun 2022 yang di selenggarakan oleh Pemda Kabupaten Kebumen bertempat di halaman balai Desa Wiromartan, Kecamatan Mirit, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Rabu, (26/10/2022).



Turut hadir pada kegiatan tersebut, Bupati Kebumen H. Arif Sugianto, S.H., Dandim 0709/ Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Kapolres Kebumen AKBP Burhanuddin, S.I.K.,S.H.,M.H., Mewakili Dan Secata Dam IV/Diponegoro Letda Inf Sunardiyo, Kajari Kebumen Drs. Fajar Sukristiawan, S.H.,M.H., Sekda Kabupaten Kebumen H. Ahmad Ujang Sugiono, SH., Kepala Pengadilan Negeri Kebumen Bpk. Agung Aribowo ,S.H., Kepala BPBD Kabupaten Kebumen Bpk Haryono wahyudi, ST, MT., anggota kapolsek kab kebumen, Para Camat sejawaran kabupaten kebumen, OPD Kab. Kebumen, Forkompincam Kec Mirit, serta para Peserta upacara.

Selaku pengambil apel Kapolres Kebumen AKBP Burhanuddin, S.I.K.,S.H.,M.H. dalam amanat nya mengatakan, "Hadirin peserta Apel yang berbahagia Marilah kita memanjatkan puji syukur Alhamdulillah kehadiran Allah SWT, atas limpahan karunia-Nya, sehingga pagi hari ini kita dapat bersama-sama hadir dalam Apel Tiga Pilar Kesiapsiagaan Menghadapi Bencana Tahun 2022 dan Pelantikan Relawan Polair Tahun 2022." Ucapnya.

Sebagaimana kita pahami bersama, Kabupaten Kebumen merupakan wilayah rawan bencana, baik bencana banjir, tsunami, tanah longsor, maupun angin puting beliung.

Meskipun kita mengetahui bahwa Kabupaten Kebumen adalah wilayah yang rawan bencana, namun demikian, bencana bukanlah peristiwa biasa. Perlu upaya peningkatan kesiapsiagaan. Oleh karena itu kita perlu mengambil langkah

dan tindakan-tindakan preventif. Hal ini sejalan dengan Nawa Cita, yakni menghadirkan kembali negara untuk melindungi segenap bangsa dan memberikan rasa aman pada seluruh warga negara.

Lebih lanjut Kapolres Kebumen mengatakan, "Penanggulangan bencana tidak bisa dilakukan sendiri oleh satu OPD Penanggulangan Bencana. Meskipun di Kabupaten Kebumen telah ada Badan Penanggulangan Bencana Daerah namun dibutuhkan sinergitas dari lembaga terkait. BPBD Kabupaten Kebumen harus selalu berkoordinasi dengan OPD serta lembaga terkait. Di antaranya TNI, POLRI, Unsur komunitas relawan penanggulangan bencana, dan juga mengajak masyarakat dan dunia usaha, serta akademisi dalam penanggulangan bencana". Sebutnya.

Dalam penanggulangan bencana, selain kesiapsiagaan personil, peralatan dan logistik kebencanaan, yang tidak kalah pentingnya adalah pencegahan. yaitu melalui perbaikan lingkungan, dan perencanaan pembangunan yang berwawasan Pengurangan Resiko Bencana melalui program dan kegiatan OPD terkait yang ada di Kabupaten Kebumen.

Dalam kaitan tersebut, masyarakat perlu terus diedukasi dan didorong, untuk berkolaborasi dan bersinergi dengan banyak elemen lain, menjaga kelestarian lingkungan. Sekaligus juga mengerti, memahami dan dapat melakukan tindakan-tindakan tepat dan cepat pada saat terjadi bencana.

Kapolres Kebumen menambahkan, "Saya menyambut baik dan mengucapkan selamat atas pelantikan relawan POLAIR hari ini. Pelantikan Relawan POLAIR tahun 2022 merupakan langkah tepat untuk meningkatkan kesiapsiagaan kita, guna mengantisipasi dan menanggulangi dan mengurangi risiko bencana di Kabupaten Kebumen. Juga menambah kekuatan komunitas relawan di Kabupaten Kabupaten dari 29 (dua puluh Sembilan) komunitas yang ada bertambah 1 (satu) lagi yaitu komunitas relawan POLAIR sehingga genap 30 komunitas relawan di Kabupaten Kebumen. Teruslah bersinergi dan berkolaborasi, agar kerja kita dalam menangani dan mencegah bencana semakin efektif dan masiv". Ungkap nya.

Pada kegiatan tersebut Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., juga menyampaikan, "Kodim 0709/Kebumen siap mendukung dan bekerjasama dengan semua pihak untuk penanggulangan bencana ketika terjadi ataupun dalam rangka pencegahan bencana. Sinergitas dan soliditas antar elemen beserta lembaga akan mempermudah dan mempercepat dalam pencegahan serta penanggulangan bencana di Kabupaten Kebumen," pungkasnya.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen